



Frühjahrsrapport 1957

1. Reihe von links: Hpm. D'Isep, Ehpm. Strommer, Ehpm. Reiter
2. Reihe: Zechner, Bibic, Nußbacher F., Maier, Vallant, Bucher
3. Reihe: Ruprechter, Stroißnigg, Gratzner, Guschnegg F., Gallaun, Straßnigg, Steirer, Koch

Eine neue VW-Pumpe wurde in den Dienst gestellt, die ersten Handfunkgeräte und Atemschutzgeräte wurden gekauft.

1964

Die ersten Funkgeräte wurden in den Fahrzeugen eingebaut.

1970 - 1975

1970 wurde das Rüstfahrzeug Opel, 1972 ein Ford Mannschaftswagen, 1975 anstelle des alten Steyr 1500 ein neuer Tankwagen der Marke Mercedes mit 4.000 Liter angekauft. Eine Atemschutzfüllstation wurde errichtet und die Funksirenensteuerung eingebaut.



1. Reihe von links: Holler, Türk, Maier, Hpm. D'Isep, Bgm. Grifter, Ehpm. Reiter, Frahs, Ofner, Weixler
2. Reihe: Kettner, Gosch, Rössl, Gspurning, Lepold, Rath, Bucher, Zoisl